

Gasparini recibió a los ministros provinciales Sarquís y Villegas

Escrito por Administrador
Domingo, 21 de Mayo de 2017 00:00

{besps}produccionyturismo21052017|width=215|height=161{/besps}

El pasado día viernes 19 de mayo, el Intendente Juan Carlos Gasparini recibió en su despacho al Ministro de Agroindustria de la provincia de Buenos Aires Leonardo Sarquís. Durante la reunión, el jefe comunal expuso la necesidad de la obra del río Salado y le presentó al Ministro Sarquís los futuros dueños del frigorífico "La Canaria", quienes emplearan a más de 100 personas, creando puestos de trabajo genuino.

Luego, el Ministro de Trabajo de la provincia de Buenos Aires Marcelo Villegas se reunió con el Intendente Gasparini, con quien analizó las posibilidades de expansión en materia laboral y productiva. Más tarde, visitaron la empresa Criave y el Ministro Villegas mantuvo un encuentro con delegados y propietarios.